



Das Georg von Peuerbach-Gymnasium und der Elternverein laden ein zum Vortrag:

Kinder stark machen für ein gesundes / suchtfreies Leben

Wir alle wollen, dass unsere Kinder gesund und geborgen aufwachsen!

Das ist nicht immer eine leichte Aufgabe. Unsicherheiten und Gefährdungen gibt es genug. Das Thema Sucht ist eines davon.

Was brauchen also Kinder, um ihr Leben möglichst frei von Abhängigkeit und Ersatzmitteln zu gestalten und Freude daran zu haben?

Das können Sie als Eltern tun:

Eltern sind für lange Zeit die wichtigsten Bezugspersonen für ihr Kind. Sie können – unabhängig vom Alter des Kindes - durch Erziehung, Beziehung und Vorbildverhalten die gesunde Entwicklung ihrer Kinder maßgeblich beeinflussen.

Die Inhalte des Vortrags:

- Suchtvorbeugung in der Familie: Wie geht das?
- Welchen Einfluss haben Eltern?
- Anregungen und Tipps, was Sie für Ihr Kind tun können

Referent: Thomas Wögerbauer , Psychotherapeut
Hirschgasse 44, 4020 Linz, www.praevention.at

Kosten: keine, dieses Angebot wird vom Land OÖ subventioniert

Ort: Georg von Peuerbach-Gymnasium
Zeit: Donnerstag, 6. Februar 2014, 19.30 h

Dieser Vortrag ist nur für Erwachsene gedacht

Anmeldung:

- Ich melde mich zum Vortrag am 6.2.2014 an. Anzahl der Personen
- Ich nehme am Vortrag nicht teil.

Unterschrift: